



Ball: Kartenverkauf startet

Am 05.12. heißt es wieder "Alles Walzer", wenn zum zweiten Ball der Medizin geladen wird - Karten sichern

Med Uni Graz und ÖH Med Graz bitten zum Tanz
Jetzt schnell Karten sichern

Am Samstag, den 05. Dezember 2015 feiert der "Ball der Medizin" sein glanzvolles Comeback. Nach der gelungenen Premiere im Vorjahr lädt das Organisationskomitee heuer zum zweiten Mal auf das Parket des Congress Graz. Das Programm am Fest des steirischen Gesundheitswesens ist vielfältig und lädt zum Mitfeiern ein.

Karten sind ab sofort online erhältlich:

Eintrittskarte Vollpreis: EUR 40,00

Eintrittskarte für MitarbeiterInnen der Med Uni Graz, KAGes: EUR 35,00

Eintrittskarte für Studierende, SchülerInnen: EUR 20,00

Alle Informationen rund um den Ball finden Sie online.



Bald füllt sich wieder das Tanzparkett im Grazer Congress

Friday, 02. October 2015